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MINUTA DA ATA DA 84ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09 DE FEVEREIRO DE 1 

2023 EM URUANA DE MINAS. 2 

Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois e vinte e três às 09h00min, 3 

reuniram-se presencialmente na Câmara Municipal de Uruana de Minas os 4 

membros do Comitê da Sub-Bacia Mineira do Rio Urucuia: Compareceram na 5 

reunião os seguintes conselheiros (as) titulares, suplentes: 01. Tais Fernanda 6 

Martins Ferreira (SEMAD); 02. José de Paula Martins; 03. Edvaldo Paes dos 7 

Santos (SEAPA); 04. Ciro Leonardo Ribeiro Coelho (IGAM); 05. Ivonete 8 

Antunes Ferreira (AMNOR); 06. Catia Regina de Freitas Rocha (Prefeitura 9 

Municipal de Unaí); 07. Ádamo Julisano Isais Batista (Prefeitura Municipal de 10 

Arinos); 08. Auro César Damascena Gomes(Prefeitura Municipal de Uruana de 11 

Minas); 09. Elieser dos Santos Barbosa (COPASA);  10. Altegno Batista 12 

Dornellas (CAPUL); 11. Natália Gonçalves Mendes (IRRIGANOR); 12. Joice 13 

Lourenço Pinheiro (SAAE); 13. José Américo Carniel (Sindicato dos 14 

Produtores Rurais de Unaí); 14. Terezinha Lopes Santana (AAMA); 15. 15 

Francisco Pinto da Silva (ARPA) 16. Deyver Daniel Prates Marti1ns (ASCON); 16 

e como Convidados, Marília Cristina Alves Damas (Capul); Cecília Alves Ribeiro 17 

(EEFQN); Samuel Silva (Eng. Agrônomo); Marcelo Alvim (SAAE); Érica Resende 18 

da Costa Amaral (IRRIGANOR); Tânia Menezes Lepesqueur (Prefeita de Uruana 19 

de Minas); João Francisco da Silva (Vereador de Uruana de Minas), com os 20 

seguintes itens de Pauta: 01. 09h00min: Abertura da sessão pela Presidente do 21 

Comitê da Sub-bacia Mineira do Rio Urucuia - Ivonete Antunes Ferreira; 02. 22 

09h15min: Verificação do Quórum - Francisco Pinto da Silva; 03. 09h20min: 23 

Assuntos a Deliberar - Ivonete Antunes Ferreira; 04.  09h25min:  Aprovação da 24 

Ata da 4ª Reunião Extraordinária do dia 07/12/2022 - Ivonete Antunes Ferreira; 25 

05. 09h35min: Informes de Correspondências Enviadas e Recebidas – Altegno 26 

Batista Dornelas; 06. 09h45mim: Relatório de Avaliação do Projeto de 27 

Recuperação dos Bois - Francisco Pinto da Silva; 07. 10h20min: Apresentação 28 

dos Resultados do Projeto de Implantação dos Planos Municipais de Resíduos 29 

Sólidos na Região do Noroeste Mineiro – Cátia Regina Freitas Rocha; 08. 30 

10h50min: Apresentação do Parecer do Processo de Outorga nº. 51361/2022 31 

requerido por Dirceu Júlio Gatto e Greice Terezinha Gatto – Paulo Frank de 32 

Magalhães; 09. 11h10min: Análise e Deliberação do Processo de Outorga nº. 33 

51361/2022 requerido por Dirceu Júlio Gatto e Greice Terezinha Gatto – Ivonete 34 

Antunes Ferreira; 10. 11h20min: Deliberação XX/2023 sobre alteração do 35 

Processo de Unificação dos CBHs SF7 e SF8 – Ivonete Antunes Ferreira; 11. 36 

11h30min: Apreciação da Deliberação nº XX/2023 do Plano de Comunicação do 37 

CBH Urucuia – Procomitês 2023 – Ivonete Antunes Ferreira; 12. 11h50min: 38 

Aprovação da Deliberação nº. XX/2023 que aprova o Relatório de Atividades do 39 

ano de 2022 e o Plano de Trabalho do ano de 2023 do CBH Urucuia em 40 

atendimento ao Procomitês - Ivonete Antunes Ferreira; 13. 12h30min: 41 

Atualização da composição dos membros da CTOC – Ivonete Antunes Ferreira; 42 

14. 12h45min: Assuntos em Gerais e Comunicado dos Conselheiros; 15. 43 

13h00min:  Encerramento.  A presidente do Comitê da Sub-bacia Mineira do Rio 44 

Urucuia Ivonete Antunes Ferreira abriu a 84ª reunião do CBH/Urucuia 45 

cumprimentando com um bom dia todos os conselheiros (as) titulares e  suplentes 46 
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presentes, continuando a presidente Ivonete Antunes Ferreira agradeceu os 47 

vereadores de Uruana por  ter cedido a  câmara para CBH Urucuia realizar esta 48 

reunião, prosseguindo a presidente Ivonete Antunes Ferreira agradeceu o 49 

empenho e a dedicação do secretário de meio ambiente de Uruana Mauro Cesar 50 

para a realização da reunião aqui no município e que esta reunião foi motivada 51 

por causa do projeto de recuperação Ambiental do Pastos dos Bois, continuando 52 

a presidente Ivonete Antunes Ferreira cumprimentou e convidou para compor a 53 

mesa da reunião, a prefeita Tânia Menezes Lepesqueur e  o vereador João do 54 

Povo, a presidente Ivonete Antunes passou a palavra para os membros da 55 

diretoria da boas-vindas, o vice-presidente José Américo Carniel, usando a 56 

palavra cumprimentou os conselheiros e as autoridades presentes na pessoa  da 57 

prefeita Tania e do vereador João do Povo, prosseguindo o vice-presidente José 58 

Américo falou da importância do comitê para os municípios,  na sequência o 59 

secretário Francisco Pinto da Silva fez também o uso também o uso da palavra 60 

agradecendo a presença de todos os conselheiros que se empenharam bastante 61 

para que esta reunião presencial do CBH Urucuia acontecesse aqui em Uruana, 62 

prosseguindo a presidente Ivonete Antunes passou a palavra para o vereador 63 

João do Povo, que usando da palavra cumprimentou e agradeceu a presença de 64 

todos e colocou a câmara a disposição do CBH, finalizando, a presidente Ivonete 65 

Antunes convidou a prefeita para fazer o uso da palavra, prefeita Tânia Menezes 66 

Lepesqueur cumprimentou e agradeceu os conselheiros presentes, ela falou da 67 

importância do comitê de bacia e disse que já conhece o trabalho que o comitê 68 

vem fazendo citou que é preciso mais informações a respeito do trabalho do CBH 69 

para que chegue a quem tem de direito, após as falas a presidente Ivonete 70 

Antunes Ferreira colocou em discussão a 4º ata da última reunião extraordinária 71 

do CBH, o conselheiro Edivaldo solicitou a correção em vez de EMATER troar 72 

para SEAPA, após as correções da ata pelos conselheiros a presidente colocou a 73 

ata em votação, a mesma foi aprovada  pelos conselheiros presentes, próximo 74 

ponto de pauta a ser tratado foi sobre informações sobre o projeto de recuperação 75 

Ambiental da fazenda Pastos dos Bois, o secretário Francisco Pinto da Silva ficou 76 

responsável pelo  ponto de pauta disse que buscou maiores informações a 77 

respeito do projeto com o secretário de Meio Ambiente de Uruana Mauro Cesar 78 

mais infelizmente ele disse que não tinha nenhuma informação a respeito da 79 

execução do projeto, o secretário Mauro Cesar usou a palavra para informar que 80 

a atual administração não recebeu qualquer informação sobre o projeto, o que 81 

fiquei sabendo sobre projeto é que havia uma sobra de recursos financeiros no 82 

valor de noventa mil reais para ser investido em ações de divulgação do projeto. 83 

Após as informações levanta pelo secretário Francisco com a colaboração do 84 

secretário Mauro Cesar foi sugerida a criação de uma comissão dos conselheiros 85 

para visitar o projeto para trazer maiores informações para o CBH e também para 86 

a prefeitura, conselheiro Elieser dos Santos Barbosa (COPASA) sugeriu também 87 

que a diretoria do CBH solicite maiores informações e inclusive uma prestação de 88 

contas para a empresa executora das obras, a presidente Ivonete Antunes 89 

Ferreira encaminhou as sugestões para aprovação da plenária, logo em passou-90 

se para o próximo ponto de pauta apresentação dos resultados do projeto de 91 

implantação dos planos municipais  de resíduos sólidos na região do noroeste 92 
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mineiro com a secretária de meio ambiente da prefeitura de Unaí Cátia Regina 93 

Freitas Rocha, que usando da palavra  cumprimentou todos os conselheiros 94 

segundo ela  esse projeto  foi de sua importância para  a região noroeste, 95 

aproveitando o momento a secretária Cátia cumprimentou e agradeceu a 96 

presença da prefeita Tania  e disse que  Uruana de Minas foi a primeira prefeitura  97 

a assinar o termo compromisso para a elaboração do plano municipal de resíduos 98 

sólidos, continuando com a sua fala a secretária de Meio Ambiente de Unaí disse 99 

que não tinha como falar de resíduos sólidos sem falar de logística reversa, um 100 

projeto que vem dando certo inclusive já servido de modelo  para outras região do 101 

estado que tem visitado a região noroeste pra conhecer o projeto de logística 102 

reversa, o conselheiro Elieser usando a palavra falou que participa como 103 

representante da COPASA no DEMA, da cidade de Lontra, que já vem 104 

desenvolvendo um projeto sobre a logística reversa, continuando com a sua 105 

palestra a secretária Cátia Regina informou que apesar dos resultados projeto da 106 

logística reversa ainda não tem valoração, por enquanto é só a razão  e a vontade 107 

em resolver  essa montanha de lixo da logística  reversa que iria encher os nossos 108 

aterros sanitários em nossas cidades, prefeita Tânia Menezes Lepesqueur usou 109 

a palavra para agradecer a palestra da secretária de Meio Ambiente de Unaí Cátia 110 

Regina Freitas Rocha, Tânia Menezes Lepesqueur disse que realmente a questão 111 

do resíduo da logística reversa é  um problema  sério, mais graças ao trabalho 112 

que estamos desenvolvendo na administração já estamos construindo a nossa 113 

UTC em Uruana, presidente Ivonete Antunes Ferreira agradeceu a apresentação 114 

da secretária Cátia Regina e também da prefeita Tania e passou a  para o próximo 115 

ponto de pauta apresentação do processo de outorga nº 51361/2022, a 116 

conselheira Natália Mendes Gonçalves, usando a palavra, informou que 117 

apresentação seria feita pelo o coordenador da CTOC Paulo Frank mas 118 

infelizmente  ele não conseguiu participar dessa reunião  me delegou a função de 119 

apresentar  o parecer da CTOC, após  a  apresentação da conselheira Natália a 120 

presidente Ivonete colocou o parecer do processo de outorga nº 51361/2022 em 121 

votação, o mesmo foi aprovado pelos conselheiros presentes,  com a abstenção 122 

dos conselheiros Deyver e Natália porque ambos tem interesses comuns sobre o 123 

processo, presidente Ivonete Antunes apesentou o próximo ponto de pauta a 124 

deliberação da  Minuta XX/2023 de unificação dos CBHs SF7 e SF8, após 125 

apresentação, a presidente Ivonete Antunes colocou em votação a Minuta que foi 126 

aprovada pelo conselheiros presentes com o voto contrário do conselheiro Deyver 127 

da ASCON que informou não saber sobre quais os recursos dessa unificação 128 

pode trazer  frutos para o CBH Urucuia e também por discordância da Agência 129 

Peixe Vivo que é a responsável pela execução dos recursos, a presidente Ivonete 130 

Antunes passou para os pontos de pautas 11 e 12 Apreciação da Deliberação nº 131 

XX/2023 do Plano de Comunicação do CBH Urucuia – Procomitês 2023 132 

Aprovação da Deliberação nº. XX/2023 que aprova o Relatório de Atividades do 133 

ano de 2022 e o Plano de Trabalho do ano de 2023 do CBH Urucuia em 134 

atendimento ao Procomitês, logo após a apresentação, presidente Ivonete 135 

Antunes colocou em votação as deliberações acima citadas, as mesmas foram 136 

aprovadas por unanimidade pelos conselheiros presentes.  A presidente Ivonete 137 

Antunes passou para o penúltimo ponto de pauta atualização da composição dos 138 
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membros da CTOC, como não foi consenso esse ponto de pauta ficou para ser 139 

discutido em uma próxima reunião. A presidente informou o sobre o último ponto 140 

de pauta comunicação dos conselheiros, a conselheira Terezinha Lopes Santana 141 

usou para falar sobre a sua participação nas reuniões disse que esteve doente e 142 

não conseguiu participar de algumas reuniões, Terezinha falou também que 143 

participa como  titular da comissão da Câmara consultiva alto São Francisco 144 

representando o CBH Urucuia onde são discutidos e aprovados esses projetos, 145 

mais  infelizmente falta muita transparência da AGB PEIXE VIVO que  é a entidade 146 

ordenadora e executora dos projetos, fico muito indignada com essa situação, 147 

mais enfim vou continuar dando a minha contribuição como conselheira do CBH 148 

Urucuia, o conselheiro  Edvaldo Paes dos Santos usou palavra para falar a 149 

respeito da situação de armazenamento de agrotóxicos na cidade de Buritis, falou 150 

que esses produtos estão armazenados em lugar improprio, o conselheiro José 151 

Américo pediu a palavra e disse que como produtor quando compramos um 152 

produto agrotóxico nós recebemos uma prescrição do agrônomo, agora o 153 

armazenamento não é responsabilidade do produtor e sim das empesas que 154 

comercializa os produtos, a nossa responsabilidade se dá após a utilização do 155 

produto onde somos orientados depositar os vasilhames em local apropriado hoje 156 

inclusive já temos parceria com as cooperativas para depositar esse material em 157 

lugar apropriados, o conselheiro Elieser dos Santos Barbosa solicitou a confecção 158 

do calendário, a presidente Ivonete Antunes Ferreira falou que o calendário das 159 

reuniões do CBH ano 2023 já foi aprovado e pediu ao secretário Altegno Batista 160 

Dornellas pra disponibilizar o mesmo para todos os conselheiros. Então não 161 

havendo mais nada a ser tratado a presidente Ivonete Antunes agradeceu a 162 

presença de todos os conselheiros (as) e deu por encerrada a reunião do CBH 163 

Urucuia. 164 
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